

☆初めての自社イベント『ふれあい大感謝祭』を開催しました☆

平成24年3月4日、当社にて『ふれあい大感謝祭』を開催いたしました。
当日は、あいにくの雨。
そんな寒くて足元も悪い中、たくさんのお客様にご来場をいただきました！



本当にありがとうございますっ！！

予想以上の反響に、社員一同嬉しい悲鳴をあげての接客となりました(≥▽≤)



パン販売は開始15分ほどで完売。購入できなかったお客様、申し訳ありませんでした。



お子様には輪投げやぬりえ。

赤字覚悟の網戸張替。



大人も子供も楽しめる♪
お菓子&洗濯バサミつかみどり！

豚汁&ぜんざいで体も心もあつたまる♪



他にも、通常はショールームなどでしか見れない商品を多数展示いたしました。

なにぶん初めてのイベントと言う事もあり、行き届かぬ点もあったと思いますが
少しでもお客様のお役に立ち、また楽しんでいただけたのならいいのですが・・・。

——後日、そんな心配も吹き飛ばす『楽しかった』とのお言葉をお客様よりいただきました(=^・^=)

今後も地域の皆様の生活を快適にするお手伝いができるよう、より良い情報を
発信していきたいと思っております。

最後になりましたが、この場を借りて、ご来場の御礼とさせていただきますm(_)_m